

24 heures

| 2 |

VENDREDI 4 AOÛT 2017

| L'ALSACE |

ÉNERGIE Compteurs Linky : le maire de Bayonne veut laisser le choix

Le maire UDI de Bayonne, Jean-René Etchegaray, a demandé par courrier à Enedis (ex-ERDF), qui déploie les compteurs électriques connectés Linky, « de ne pas changer les compteurs chez les personnes qui refusent cette installation ». Ces nouveaux compteurs dits « intelligents » permettent de relever à distance et en direct la consommation d'électricité d'un abonné. Ceux qui s'opposent à son installation redoutent des risques sanitaires, un surcoût, une intrusion dans leur vie privée ou encore l'utilisation de données personnelles.